
 

 

 

 

 

 

 



SUMARIO:       

  

I.- SE PROPONE EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA LA MEJORA 

REGULATORIA; APROBADA EN LA DECIMA SESION ORDINARIA DE 

CABILDO DE FECHA VEINTIUNO DE MARZO DEL 2019, EN EL PUNTO 5.1.  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

 

 

5.1. Se Propone el Reglamento Municipal para la Mejora Regulatoria-------------

----------------------------------------------------------------------------Acuerdo Número 41. 

 

En uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento, expresa la propuesta del 

Dr. José Miguel Aguirre Ruiz, Presidente Municipal Constitucional de 

Chiautla, Estado de México, al Cuerpo Edilicio que para la presentación del 

Reglamento Municipal para la Mejora Regulatoria y en su caso aprobación del 

mismo, dispuesto en el artículo 31 fracción, de la Ley Orgánica Municipal del Estado 

de México que a la letra dice: 
 

“I. Expedir y reformar el Bando Municipal, así como los reglamentos, circulares y 

disposiciones administrativas de observancia general dentro del territorio del 

Municipio, que sean necesarios para su organización, presentación de los servicios 

públicos, en general, para el cumplimiento de sus atribuciones;” 
 

Así mismo con fundamento en la fracción I BIS que refiere: 

“I BIS. Aprobar e implementar programas y acciones que promuevan un proceso 

constante de Mejora Regulatoria, de acuerdo con la Ley para la Mejora Regulatoria 

del Estado de México y sus Municipios y las disposiciones reglamentarias;” Y lo que 

disponen el diverso numeral 48 fracción XIII BIS que textualmente señala como una 

de las atribuciones del Presidente Municipal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 
 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

 

 



 

 



  

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



  

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 



 

 

 

 

 
 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 



 
 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  
 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por lo cual el Secretario, pregunta al Cuerpo Edilicio si están 

por la afirmativa sírvanse levantar la mano; informando al 

Presiente Municipal, que ha sido aprobada por unanimidad. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 


